

## Internos del penal El Cerrito fabrican material didáctico para que sea entregado en escuelas



Como informó nuestro diario, estaba la idea de que internos del penal El Cerrito fabricaran material didáctico para que, de manera articulada, el grupo “Despertar Solidario” entregue luego en escuelas. Respecto de lo que ya están haciendo, Alejandra Constanza, una de las integrantes de la entidad, brindó detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

La maderera Denita, la pinturería Sáez, y varios particulares han brindado los materiales que ahora los internos utilizan como recurso para la fabricación de material didáctico que más tarde “Despertar Solidario” entregará en instituciones escolares. “Este es un trabajo que comenzó a hacerse el mes pasado y va a continuar hasta fines de julio. El tema es que la gente privada de la libertad, los internos que se encuentran en la Unidad Penal de El Cerrito, realicen juegos didácticos que se van a entregar en ocho escuelas de los distritos: la de Cuadro Benegas, de Real del Padre, de Cañada Seca... la gente que está privada de la libertad quiere devolverle un poco de lo que le ha sacado a la gente a través de esta actividad”, expresó Constanza y agregó que ellos como entidad solidaria, están haciendo “de intermediarios”. Todo esto concluirá el mes próximo pues la idea es que el material llegue a sus destinatarios en agosto. Debido al número de instituciones educativas, es importante el número de pequeños que se verán beneficiados con esta campaña.

Los internos que trabajan en esto son 18, que poseen un taller de carpintería. Es algo muy útil pues los ayuda a aprender un oficio y al mismo tiempo, es una manera de reinsertarse en la sociedad. Cuentan afortunadamente con el apoyo de las autoridades del penal, como así también de docentes y una psicóloga.

Además, otros internos han ofrecido fabricar muñecos de peluche, en caso de conseguirse el material necesario. Sería algo que se entregará en otras instituciones. “Es una tarea bastante importante, muy prolija la que hacer y realmente vale la pena que la sociedad vea cómo se están preparando, cómo la gente está trabajando”, destacó. Las personas interesadas en colaborar con madera de cualquier tipo, pintura, lija,



---

aguarrás, pinceles o cualquier cosa que sirva, pueden comunicarse aún al 2604236934.